

Message aux jeunes



Bienvenue dans la « *Carte routière vers le secondaire : Toute une expédition!* »

Tu vas bientôt quitter ton école primaire pour l'école secondaire. Ce passage du primaire vers le secondaire s'appelle une transition. Tu t'apprêtes donc à vivre toute une expédition. C'est une période emballante!

Tu as sans doute plusieurs questions. Es-tu un peu anxieux? As-tu hâte? Ou les deux en même temps?

C'est normal. C'est un changement important pour toi.

Ce livre électronique t'offre différentes activités pour t'accompagner et te soutenir lors de ta transition ainsi qu'un jeu interactif.

Tu pourras répondre à tes questions, te préparer et ainsi mieux vivre cette aventure stimulante!



Pour qui a été conçue cette « *Carte routière vers le secondaire : Toute une expédition!* »

La *Carte routière* a été conçue pour tous les jeunes qui, comme toi, vivent leur passage du primaire vers le secondaire. Elle s'adresse donc à tous, peu importe les défis qu'ils ont à relever.

La *Carte routière* contient aussi du matériel pour ceux qui t'accompagneront dans cette grande aventure.

Beaucoup de personnes qui t'entourent s'intéressent à ta transition.



Message aux jeunes



Qu'y a-t-il dans la « Carte routière vers le secondaire : Toute une expédition! »

La *Carte routière* contient plusieurs idées et outils. Elle regroupe un grand nombre d'activités, de jeux, de suggestions, de sites internet, de références pour t'aider à te préparer lors de ton passage du primaire vers le secondaire.

Les informations sont regroupées selon qu'elles s'adressent à toi



, à tes parents,



aux autres intervenants,



aux

gestionnaires  que tu côtoies.

Dans la *Carte routière*, le matériel est organisé en trois volets :

- Étape 1 : Je me pose des questions
- Étape 2 : Je me prépare
- Étape 3 : Je vis mon expédition

Ces étapes font partie du processus de transition et te propose des activités pour t'accompagner afin que le tout se passe le mieux possible pour toi.

De plus, tu as la possibilité de faire le jeu *Toute une aventure!* Tu peux le faire en entier ou tu peux faire seulement les relais qui t'intéressent.



Message aux jeunes



Est-ce que je peux choisir ce que je veux?

Bien sûr! Ce sont des idées et tu choisies ce qui te convient le mieux. C'est à toi de décider ce qui t'intéresse le plus et ce qui répond le mieux à tes besoins. Tu peux aussi demander des conseils aux personnes qui t'accompagnent dans cette belle aventure.



Quand dois-je commencer à me préparer?

Nous te suggérons de commencer au début de ta dernière année du primaire. Il te faudra tout de même te donner le temps nécessaire pour bien te préparer et explorer les différents choix qui s'offrent à toi.



Message aux jeunes



Est-ce que je peux avoir de l'aide? Est-ce que j'ai des compagnons d'aventure?

Oui! Tu seras entouré de personnes qui, comme toi, se préparent à vivre le passage vers le secondaire. De plus, tu pourras te choisir des guides pour t'aider dans cette belle aventure, un peu comme quand tu pars en voyage. Tu choisis alors le guide qui répond le mieux à tes besoins. Ton enseignant et tes parents sont bien sûr là pour toi. Ce sont des personnes fiables sur qui tu peux compter. Ils sont une bonne source d'information. Il se peut que tu décides que tu n'as pas besoin d'aide dans certaines sections, mais que tu en veuilles pour d'autres. C'est correct! C'est toi qui sais ce qui est bon pour toi et ce dont tu as besoin.



Qui décide des jalons à parcourir?

C'est ton avenir dont on parle. Tu as droit de regard. Bien sûr, certaines personnes de ton entourage comme ton enseignant, tes parents ou ton intervenant social pourront t'apporter de l'aide et de précieux conseils. Ils ont beaucoup d'information qu'ils peuvent te transmettre, tu n'auras qu'à poser tes questions.

